



PROTEAN



PROTEAN MEMBANGUN MASA DEPAN KARIR

Pengembangan Bakat-Minat,
Perencanaan, dan Kematangan Karir
untuk Generasi Penuh Potensi

2
0
2
5



TENTANG KEGIATAN

Pendidikan memiliki peran penting dalam membantu siswa memahami bakat, minat, dan potensi karir mereka, terutama di era globalisasi. Setiap tingkat pendidikan memiliki tantangan yang berbeda dalam pengembangan karir, dari kelas 10 yang fokus pada pengenalan bakat dan minat, kelas 11 yang lebih menekankan pada perencanaan karir, hingga kelas 12 yang perlu mengambil keputusan besar tentang jalur karir setelah lulus. Oleh karena itu, penting untuk memberikan bimbingan yang sesuai dengan perkembangan tiap siswa agar mereka siap memasuki dunia kerja atau melanjutkan pendidikan.

Kegiatan ini dirancang untuk memberikan pembekalan kepada siswa di setiap jenjang kelas. Siswa kelas 10 akan fokus pada analisis bakat dan minat, kelas 11 akan merencanakan karir, dan kelas 12 akan memantapkan keputusan karir mereka. Selain itu, guru, khususnya guru BK, juga akan dilibatkan dalam mini workshop untuk meningkatkan kapasitas mereka dalam memberikan bimbingan karir yang efektif, dengan teknik terbaru untuk mendukung perkembangan karir siswa.



MINI WORKSHOP

Mini workshop untuk guru, terutama guru BK bertujuan untuk memperkuat kapasitas para guru dalam memberikan bimbingan karir yang lebih efektif kepada siswa. Workshop ini akan mengajarkan teknik-teknik asesmen yang digunakan untuk membantu siswa mengenali bakat dan minat mereka secara lebih mendalam, serta memberikan panduan untuk merancang rencana karir yang sesuai dengan potensi masing-masing siswa. Guru juga akan diberikan materi terkait cara mengatasi berbagai tantangan dalam proses bimbingan karir, seperti membantu siswa yang merasa bingung dengan pilihan karir mereka atau yang mengalami kesulitan dalam perencanaan pendidikan lebih lanjut. Selain itu, workshop ini akan mengedukasi guru tentang pentingnya kolaborasi dengan orang tua dan lembaga pendidikan tinggi, serta bagaimana membangun jaringan yang mendukung perkembangan karir siswa.



TIM KAMI

Memberikan pembekalan karir kepada siswa sesuai jenjang kelas: kelas 10 fokus pada analisis bakat dan minat, kelas 11 pada perencanaan karir, dan kelas 12 pada kematangan karir untuk mempersiapkan keputusan setelah lulus, baik melanjutkan pendidikan atau bekerja.

Moh. Khoerul Anwar, M.Pd., Ph. D

Ketua Yayasan Karir Protean Indonesia



Menjabat sebagai Ketua Yayasan Karir Protean Indonesia dan Dosen di Universitas Islam Negeri (UIN) Sunan Kalijaga Yogyakarta, pada program studi Magister Bimbingan dan Konseling Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi. Ia meraih gelar sarjana (2010-2014) dan magister (2014-2016) di bidang Bimbingan dan Konseling melalui beasiswa Bidik Misi dan LPDP, serta meraih gelar doktor (2019-2023) dari School of Psychology, Central China Normal University. Beberapa karya yang telah dituliskannya antara lain Buku Kerja Eksplorasi Karir dan berbagai artikel ilmiah.

Aris Risdiana, M. M

Tim Pengembang Yayasan Karir Protean Indonesia



Dosen program studi Manajemen Dakwah di Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta. Meraih gelar Sarjana Sosial Islam (2005) dan Magister Manajemen (2010) dari Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, saat ini ia sedang menempuh program doktoral Ekonomi-Manajemen di Universitas Islam Indonesia Yogyakarta. Selain mengajar, ia aktif sebagai Sekretaris Kantor Admisi UIN Sunan Kalijaga dan Wakil Sekretaris Lembaga Dakwah Nahdlatul Ulama D.I. Yogyakarta. Beberapa karyanya antara lain buku Organisasi dan Manajemen Islam dan Ensiklopedia Karya Ulama Nusantara.

Anggi Jatmiko, M. A

Tim Pengembang Yayasan Karir Protean Indonesia



Dosen pada program studi Bimbingan dan Konseling Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta, dengan latar belakang pendidikan sarjana dan magister dari UIN Sunan Kalijaga. Selain mengajar, ia aktif di Lembaga Kajian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (LAKPESDAM) PCNU Bantul. Sebagai akademisi, ia telah menghasilkan beberapa buku dan karya tulis ilmiah di bidang Bimbingan dan Konseling Islam.

Nisrina Nurherwinda, S.Sos

Tim Dewan Kerja Protean



Kepala Protean Bidang Research and Training yang berfokus pada pengembangan riset ilmiah dan pelatihan untuk mendukung pengembangan karir yang fleksibel dan adaptif. Dalam perannya, ia terlibat dalam penyusunan artikel ilmiah, penyelenggaraan pelatihan yang bertujuan untuk meningkatkan keterampilan karir, serta melakukan penelitian tentang tren pasar kerja.

MATERI



Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pembekalan yang komprehensif kepada siswa mengenai pengembangan karir yang sesuai dengan jenjang kelas mereka. Untuk kelas 10, fokus utama kegiatan adalah pada analisis bakat dan minat, di mana siswa akan membantu mengenali kekuatan dan minat mereka dalam berbagai bidang akademik dan non-akademik. Hal ini bertujuan untuk membimbing mereka dalam memilih jalur pendidikan yang tepat. Siswa kelas 11 akan difokuskan pada perencanaan karir, di mana mereka akan diberi wawasan tentang langkah-langkah konkret yang perlu diambil untuk merencanakan karir mereka, baik melalui pendidikan tinggi maupun karier profesional. Sedangkan bagi siswa kelas 12, yang sedang menghadapi transisi besar dalam hidup mereka, kematangan karir menjadi fokus utama. Siswa kelas 12 akan dibimbing untuk membuat keputusan karir yang matang dan sesuai dengan tujuan hidup mereka

KELAS 10 - ANALISIS BAKAT MINAT

Untuk siswa kelas 10 akan diberikan kesempatan mengenali potensi diri mereka melalui berbagai tes dan kegiatan interaktif yang dirancang untuk menggali bakat dan minat siswa. Siswa akan didorong untuk menggali kecenderungan akademik, keterampilan sosial, serta minat pribadi mereka yang dapat dijadikan landasan dalam menentukan pilihan pendidikan dan kegiatan ekstrakurikuler yang sesuai. Dengan mengenali kekuatan mereka, siswa dapat merencanakan jalur pendidikan yang lebih terarah dan menghindari kesalahan dalam memilih bidang studi.





Kelas 11 - Perencanaan Karir

Untuk siswa kelas 11, sesi ini akan memberikan wawasan tentang bagaimana merencanakan karir sejak dini. Siswa akan diajak untuk mengeksplorasi berbagai pilihan karir yang sesuai dengan minat dan bakat mereka, serta cara menyusun rencana jangka pendek dan jangka panjang untuk mencapai tujuan karir tersebut. Materi akan mencakup pentingnya memahami tren pasar kerja, mengidentifikasi keterampilan yang dibutuhkan, serta memilih perguruan tinggi atau program pendidikan yang tepat. Siswa juga akan dibimbing dalam menyusun langkah-langkah yang perlu diambil untuk meraih tujuan karir mereka, termasuk pengembangan keterampilan dan pengalaman pendukung.



Kelas 12 - Kematangan Karir

Untuk siswa kelas 12, kegiatan ini akan lebih fokus pada persiapan Keputusan besar setelah lulus dari sekolah. Siswa akan dibimbing untuk membuat keputusan matang mengenai langkah selanjutnya, baik itu melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi atau memasuki dunia kerja. Siswa akan diajarkan untuk mengevaluasi berbagai pilihan mereka secara realistis, mempertimbangkan faktor-faktor seperti minat, keahlian, peluang kerja, serta kondisi pribadi. Materi ini akan memperkenalkan siswa pada cara-cara mengembangkan mindset yang siap menghadapi tantangan global dan cara mempersiapkan diri dalam menghadapi dunia profesional.





YAYASAN KARIR PROTEAN INDONESIA

Kami siap mendukung Anda dalam mengembangkan keterampilan dan meraih kesuksesan masa depan. Bergabunglah dengan kami dan jadikan setiap langkah Anda berarti. Hubungi kami untuk informasi lebih lanjut.



Phone
089624092021



Mail
institute@protean.or.id



Site
protean.or.id



Address
RT.002, Pandes II, Wonokromo, Kec. Pleret, Kabupaten Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta 55791